



Association des Avenues de Compiègne

Chers amis,

Vous êtes 80 (sur une centaine de noms dans nos fichiers) à adhérer chaque année à l'association des Avenues de Compiègne. Merci de votre fidélité. J'espère que vous voudrez bien nous confirmer votre soutien cette année encore.

Je profite de cette lettre pour vous indiquer les manifestations qui seront organisées par notre association en 2018. Notez les dates dès maintenant sur vos agendas.

Samedi 9 juin 2018, à partir de 15 heures:

assemblée générale de notre association, conférence et *garden party* aux Grandes Ecuries du roi.

Éric Anceau, maître de conférences à la Sorbonne, évoquera « Napoléon III, Eugénie et Compiègne »

Dimanche 10 juin 2018, 15 heures:

Visite-promenade sous la conduite de Jean-Louis Covet, président de la Sauvegarde de Compiègne : « Du Carmel à la rue de l'Aigle ». Rendez-vous à partir de 14 h 45 devant la chapelle Saint-Lazare (chapelle de l'ancien Carmel).

Dimanche 23 septembre 2018:

garden party de fin d'été, sur le Rond Royal

Samedi 6 octobre, à la maison de l'Europe, à un horaire qui reste à préciser :

Benoît Le Roux, spécialiste de la Première Guerre mondiale, évoquera pour nous « Alexis Carrel : de Lyon à l'ambulance de Compiègne, et de New York à Port-Blanc. »

Rejoignez l'Association des Avenues de Compiègne !

Pensez à régler votre cotisation pour 2018



Pour adhérer à l'association, remplissez et envoyez ce bulletin accompagné d'un chèque

15 € 20 € (membre actif) à partir de 30 € (membre bienfaiteur)

Nom Prénom

Adresse

Tél. Mail

Chèque à l'ordre de : l'Association des Avenues de Compiègne
9, rue Hurtebise 60200 Compiègne • association@lesavenuesdecompiègne.fr
www.lesavenuesdecompiègne.fr